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 Um morador em situação de rua, 42 anos, 
foi assassinado a canivetadas na madrugada de 
segunda-feira, 19 de maio de 2025. Segundo o 
Boletim de Ocorrência (BO) da Polícia Militar 
ele teria se envolvido em um desentendimento 
verbal com um homem de 47 anos.
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Busca e apreensão em 
empresa de Viçosa: 

fraude em licitações de 
transporte coletivo

POTÊNCIA DELAS

ESPORTES
Melhor jogador de handebol ponte-novense pode disputar torneio internacional

 O atleta ponte-novense Miguel Al-
ves, hoje no E.C Pinheiros, de São Paulo, 
pede apoio para participar do torneio eu-
ropeu Partille Cup 2025, o maior torneio 
de handebol do mundo, em Gotemburgo, 
na Suécia, nomeio do ano. Ajude: https://
www.vakinha.com.br/5502140
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Dirigentes do HNSD participam 
de debate na Câmara de Viçosa 

sobre tratamento oncológico

 Representantes do Hospital de Nossa Senhora 
das Dores (HNSD) participaram da reunião da Câmara Mu-
nicipal de Viçosa, no dia 19 de maio. O grupo atendeu re-
querimento do vereador do DJ Ronny (PSD), que solicitou 
informações a respeito do Instituto de Oncologia de Ponte 
Nov, que atende, desde junho de 2023, pacientes da micror-
região de Viçosa, que antes eram atendidos no Hospital do 
Câncer de Muriaé
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 Integrantes da comunidade LGBTQIAPN+ se reu-
niram na última terça-feira, 20 de maio, à noite, no audi-
tório da 7ª Subseção da OAB, no Centro Histórico, para a 
criação do Instituto Diversidade & Cidadania - Morada 
Arco Íris de Ponte Nova.

Coletivo LGBTQIAPN+ cria 
Instituto Diversidade & 

Cidadania em Ponte Nova

Morador em situação 
de rua é assassinado a 
canivetadas no jardim 
da praça de Palmeiras

PONTE NOVA

Cerco policial apreendeu o canivete usado no crime, ainda ensanguentado
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 O “Velhinho 
Maluquinho made in 
USA, Donald Trump”, 
continua mediático. 
Com isso ele tenta 
fortalecer no mundo 
quem são os Estados 
Unidos da América. 
Tipo assim: ao acordar 
pela manhã, lembre-
-se de quem manda 
neste planeta. Se ele pensa que 
vai manter nas rédeas todos, in-
cluindo as superpotências, enga-
na-se. Quando ele virar a página 
de seu mapa-múndi, vai perceber 
que nações aliadas ao Kremlin 
não rezam na mesma cartilha. 
Amigos de Moscou desenvolvem 
com descrição seus programas 
nucleares. Irã, China, Índia, Pa-
quistão, Correia do Norte e a 
própria Rússia possuem arsenal 
nuclear considerável. Em tese, 
ninguém planeja utilizar bélicos 
nucleares pelas desastrosas con-
sequências que isso traria. Mas 
o risco existe. Se um “maluco” 
resolver apertar o gatilho dos 
quilotons ou megatons, que vai 
de 1 mil a 1 milhão de toneladas 
de TNT, a devastação é rápida e 
“n” vezes superior a bomba “Fat 
Man” que atingiu Nagasaki. Ela 
tinha 21 quilotons e só deixou 
pedra sobre pedra. O efeito radio-
ativo é sentido ainda hoje.  
 Donald Trump tem 
medo de Vladimir Putin (presi-
dente russo). Precisa dele para 
manter suas alianças e o dis-
curso de paz. O acordo informal 
entre os dois passa pelo seguin-
te: você cuida do seu e eu cuido 
do meu quintal. Não aponte seu 
“trabuco” para meu lado e não 
apontarei o meu para cima de 
você. Essa leitura só pode ser 
feita nas entrelinhas. O resto 
são narrativas. Quando Trump 
tem crise de visionário, ele vê 
bombas explodindo sobre os 
EUA. Demonstra preocupação e 
medo com o que pode acontecer 
no mundo em efervescência. 
Entre as muitas decisões fora de 

contexto tomada por 
ele, surge o plano de 
construção do “Dome 
de Ouro” ao custo 
astronômico de 175 
bilhões de dólares, 
aproximadamente R$ 
980 bilhões. Esse va-
lor poderia ser usado 
para combater a fome 
e a precariedade da 

saúde no mundo.
 O escudo de defesa 
imaginado por Donald Trump 
foi inspirado no sistema de de-
fesa terrestre de Israel, em uso 
desde 2011 e desenvolvido com 
apoio dos americanos. Ele é ca-
paz de interceptar ataques com 
mísseis, foguetes, morteiros e 
drones de curto alcance. Cada 
unidade rebocada por caminhão 
dispara mísseis guiados por ra-
dar para interceptar ameaças 
de curto alcance. Os americanos 
querem algo mais sofisticado e 
abrangente. Um sistema amplo 
de interceptação monitorado 
por enorme variedade de saté-
lites de vigilância e uma frota 
separada de satélites de ataque 
contra mísseis ofensivos logo 
após o lançamento. Esse siste-
ma explodiria por interceptação 
e os danos ficariam no quintal 
do agressor. Estaríamos entran-
do no modelo “star wars”?
 A guerra fria termi-
nou antes da década de 1990. 
Com a dissolução do bloco so-
viético, derrotado pelo sistema 
econômico e político ocidental, 
a Rússia emergiu do período 
de tumulto buscando se im-
por novamente como potência 
mundial. O grande poder de 
Vladimir Putin é exercido com 
sustentação dada pelos oligar-
cas do gás e do petróleo. Por lá, 
é permitida participação limita-
da da oposição nas eleições. Mas 
o regime autoritário está muito 
próximo do autoritarismo do 
que da democracia liberal que 
tentou abraçar. Assim retomou 
a tradição de Estado forte. 
 Rússia e USA, apesar 
dos pesares, amigos para sempre. 

Rússia e USA respeito e medo

 Olá, tudo bem?
 Diante de mais um 
escândalo de corrupção, tal-
vez o maior da história da 
República e sempre o atu-
al governo jogando a culpa 
no governo antecessor, mas 
com parlamentares da base 
governista reticentes em não 
assinar a CPMI do Escândalo 
do INSS, já começou a movi-
mentação das peças do tabu-
leiro para a disputa eleitoral 
de 2026. E novamente um 
queimando largada para a 
disputa presidencial antes 
da hora, deixando o ego e a 
vaidade se sobrepor aos inte-
resses da Nação.
 Partidos políticos 
estão se fundindo, através 
das chamadas Federações, o 
que implica em redução do 
número de siglas partidárias, 
já que está mais difícil criar 
novos partidos e os chama-
dos partidos nanicos sobre-
viverem. Atualmente estão 
registradas e em vigência 
três federações: Federação 

Brasil da Esperança – Fe Bra-
sil, composta por PT, PCdoB e 
PV, Federação PSDB CIDADA-
NIA e Federação PSOL REDE. 
No entanto, algumas Federa-
ções Partidárias novas estão 
a caminho de registro no 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE): Federação União Bra-
sil e PP e fusão do PSDB com 
o PODEMOS, ampliando a Fe-
deração PSDB CIDADANIA.
 Muito embora te-
nha passado um projeto de 
lei (PL) ampliando o número 
de cadeiras da Câmara dos 
Deputados, tornando o par-
lamento brasileiro um dos 
mais caros do mundo, é ten-
dência a redução de siglas 
partidárias já que, a fusão e a 
federação de partidos podem 
ser estratégias para contor-
nar a chamada cláusula de 
barreira e, ao que tudo indi-

ca, o número de partidos ten-
de a ser cada vez menor.
 Quanto às Comis-
sões Provisórias de Partidos, 
verificamos na região que 
estas encontram-se inati-
vas desde início da semana 
passada, conforme breve 
pesquisa no link https://
www.tse.jus.br/partidos/
partidos-registrados-no-tse/
informacoes-partidarias/
modulo - consulta-sgip3. 
Agora começam novas bus-
cas para, ou se reativarem 
as últimas composições de 
comissões provisórias ou se 
refazem novas. Observemos 
também as respectivas mu-
danças. Enquanto isso, nin-
guém fala nada da possível 
urna eletrônica auditável, 
com o chamado comprovan-
te do voto impresso. Aguar-
demos. Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Lara, a bruxa de Sem-Peixe fala da 
abelha-feiticeira, no encanto das curvas da estrada

A fusão de partidos e 2026!

 “Estou te esperando 
em minha casa há 13 anos, 
Maldito!”, diz Lara Repolez ao 
me receber na porta da sua mo-
radia na bucólica Sem-Peixe, 
cidade escondida atrás de mon-
tanhas mágicas, que fica depois 
de uma estrada de curvas sinu-
osas. A viagem, realizada na 
manhã de 18 de maio de 2025, 
durou cerca de 50 minutos, 
com a perícia ao volante da ca-
minhonete dirigida pelo amigo 
Rogério Elísio. 
 Lara mora numa 
casa-sítio, uma sala esotérica 
emoldura o belo espaço que 
tem o teto alto, como uma casa 
rural que se preza. Especiarias, 
cartas de tarô de Da Vinci e Dali 

(será?). A flor Yasmin apare-
ceu e disse que achou bonito 
o meu “rabinho” originário de 
meu cabelo grande, como nos 
tempos dos hippies. Rogério 
provou o mel de abelha sem 
ferrão uruçu-amarela, produzi-
do pelo meliponário de William 
Canazart: “Que sabor extraor-
dinário”, exclamou.
 Lara falou da perda 
do seu inestimável marido Ro-
drigo Senna, que comandava a 
Rádio Comunitária Piracuera, 
cozinhava como ninguém e 
vivia feliz com sua loba-bru-
xa. Banana, carambola, sem 
agrotóxicos, produzidos no 
quintal, foram presenteados 
aos visitantes, que levaram 
alface, almeirão, almeirão-
-do-rio, amendoim e inhame, 
produzidos na Horta Comuni-
tária de Copacabana.
 Lara contou de cri-
mes assustadores que aconte-
ceram por lá. São raros. Poucas 
vezes o Líder Notícias publicou 
reportagens policiais de Sem-
-Peixe. Almoçamos por lá: a 
bruxa cozinha bem: arroz com 
chia e batata-doce, molho de 
cebola-roxa, maionese caseira, 
alface e linguiça caipira. Sobre-
mesa de café quase sem açúcar. 

 Lara está ainda la-
mentosa, mas corajosamente 
superando. E aproveitou para 
falar da abelha-feiticeira, um 
inseto social que vive em co-
lônias solitárias. Ela pode 
produzir o mel feito de néctar 
venenoso, que é um poderoso 
alucinógeno: possui inúmeros 
benefícios para a saúde. Em 
pequenas quantidades, o mel é 
relaxante: um pouco inebriante 
e alucinógeno.
 Voltamos felizes, eu 
e Rogério Elísio, prometendo 
retornar em nova oportuni-
dade para fechar um acordo 
comercial e social para a in-
trodução da abelha sem ferrão 
em Ponte Nova: serão implan-
tadas colmeias na mata da 
Fundação Menino Jesus e na 
Horta Comunitária da AmaCo-
pa, em Copacabana.

* Os artigos desta página são de inteira responsabilidade de seus autores
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Criado o Instituto Diversidade & Cidadania 
Morada Arco-Íris de Ponte Nova

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR

que sentiram a necessida-
de de criar um órgão que 
representasse suas pautas, 
anseios e lutas.
 A presidenta Lua-
na Solvelino, disse na 
ocasião que o sentimento 
predominante entre os fun-
dadores é de conquista e es-
perança: “Criar o Instituto 
é um ato político e afetivo. 
É dar forma e voz a uma 
demanda antiga da comu-
nidade por representação, 
visibilidade e dignidade”. 
Ela ainda disse o Institu-
to pretende se consolidar 
como um ponto de apoio, 
escuta e mobilização. 
 “Como homem gay 
e vereador de nossa cida-
de, é emocionante saber 
que contribuí para a cria-
ção do Instituto Morada 
Arco-Íris”, comentou Gui-
lherme Belmirob (PT). Para 
ele, esta conquista reforça 
uma convicção que ele car-
rega, de que um mandato 
parlamentar só faz sentido 
quando está a serviço da 
organização e do fortaleci-
mento da sociedade civil.
 A vereadora Suel-

da beleza, marketing, audio-
visual e saúde. As mães rece-
beram serviços como cortes 
de cabelo, design de sobran-
celhas, maquiagem, esmalta-
ção, massagens e muito mais. 
Enquanto isso, as crianças 
foram acolhidas com carinho 
em um espaço de lazer.
 Segundo Thamires 
Souza, o diferencial desta edi-
ção foi o cuidado integral com 
a mulher, incluindo a presen-
ça da psicóloga Rita de Cás-
sia, oferecendo acolhimento 
emocional; da enfermeira 
Eva, orientando sobre saúde 

 Integrantes da co-
munidade LGBTQIAPN+ se 
reuniram na última terça-
-feira, 20 de maio, à noite, 
no auditório da 7ª Sub-
seção da OAB, no Centro 
Histórico, para a criação do 
Instituto Diversidade & Ci-
dadania - Morada Arco Íris 
de Ponte Nova. A entidade 
foi criada com o apoio dos 
vereadores Suellenn Fisio-
terapeuta (PV) e Guilherme 
Belmiro (PT).
 Luana Solvelino, 
foi eleita presidente, en-
quanto a vice-presidência 
será ocupada por Alex Sodré 
Costa. Outros integrantes 
do Instituto Diversidade & 
Cidadania - Morada Arco 
Íris de Ponte Nova: primeiro 
secretário, Kender Fidélis; 
segunda secretária: Amanda 
Vieira; primeira tesoureira: 
Ema Imaculada Guimarães; 
segunda tesoureira: Kyria 
Soares da Silveira.
 Segundo os pre-
sentes ao ato, o novo cole-
tivo nasceu da união e do 
compromisso de um grupo 
de amigos pertencentes à 
comunidade LGBTQIAPN+, 

 Idealizado e coorde-
nado pela nail designer Tha-
mires Souza, foi realizada no 
último domingo, 18 de maio, 
no Centro Municipal Espor-
tes, Lazer e Cidadania, loca-
lizado na Rua João Piranga, 
Bairro Triângulo, a 2ª edição 
do Projeto Potência Delas. 
 O evento, voltado 
ao bem-estar de mães caren-
tes e mães atípicas, ofereceu 
um dia de beleza, cuidado e 
acolhimento. A ação atendeu 
41 mães e 25 crianças, com o 
envolvimento de 58 colabo-
radores, entre profissionais 

lenn Fisioterapeuta (PV) 
também comentou sobre 
a criação do Instituto Di-
versidade & Cidadania 
Morada Arco-Íris de Pon-
te Nova: “A fundação do 
Instituto é um divisor de 
águas para Ponte Nova. 
É muito significativo ver a 
própria comunidade LGB-
TQIAPN+ liderando esse 
movimento com tanta co-
ragem e organização. Re-
afirmo meu compromisso 
com essa causa e coloco 
meu mandato à disposi-
ção para fortalecer essa 

e autocuidado. Elas ainda ti-
veram acesso a apoio jurídico 
gratuito, por meio de infor-
mações das advogadas Josi-
vane Vieira e Fabiana Freitas, 
que reforçando os direitos 
das mulheres presentes.
 “Foi emocionante 
ver mulheres sendo cuida-
das por inteiro. Elas me-
recem se sentir bonitas, 
sim, mas também seguras, 
informadas e acolhidas. O 
“Potência Delas” é isso: um 
projeto de transformação 
de dentro pra fora”, afirma 
Thamires Souza, que agrade-

construção coletiva”. 
 O ato de criação da 
instituição coletiva contou 
com as presenças da secre-
tária municipal de Cultura e 
Patrimônio, Camila Montei-
ro; da Procuradora Jurídica 
e da Chefe da Divisão Ad-
ministrativa da Câmara de 
Ponte Nova, advogada Dra. 
Valéria Alvarenga, e Kami-
la Magalhães, respectiva-
mente; do escritor e poeta 
Gilson José de Oliveira, e do 
ex-vereador e Procurador 
Federal, Dr. Paulo Augusto 
“Guto Malta” Mor.

ceu aos apoiadores másters 
Laticínios Portalegre e Super-
mercados BH, além de lojas 
comerciais como padarias, 
mercearias e lojas que doa-
ram brindes e insumos. 
Para Thamires Souza, mais 
que um evento de beleza, o 
“Potência Delas” se firmou 
como uma ação de impacto 
social, emocional e comuni-
tário. Uma experiência que 
valorizou mulheres em todas 
as suas potências. Ela garan-
te que o ato de solidariedade, 
a quem mais precisa, prome-
te seguir crescendo.

 A Associação das 
Pessoas com Deficiência de 
Ponte Nova (ADEPON), pre-
sidida pela pedagoga Silva-
nia Oleriano, confirmou para 
este sábado, 24 de maio, em 
espaço da Escola Municipal 
Dr. José Mariano, localizada 
na Praça Cid Martins Soares, 
em Palmeiras, a partir de 9 
horas, uma oficina de artete-
rapia, que é um método base-
ado no uso de várias formas 
de expressão artística com 
uma finalidade terapêutica. 
 Segundo Luciano 
Rosado, que vai ministrar a 
oficina, a arteterapia é per-
passada por uma concepção 
estética do humano, visto 
como um ser criativo, capaz 
de se transformar em artista 
da própria vida. Conclui-se, 

então, que a arte pode ser 
uma ferramenta valiosa para 
a atuação do profissional 
nos mais diferentes contex-
tos, vinculada ao seu com-
promisso ético de contribuir 
para que construa sua pró-
pria história.
 A presidente da 
ADEPON, a pedagoga, Sil-
vania Oleriano, disse que é 
preciso que os deficientes se 
unam para que possam for-
talecer as reivindicações que 
são muitos, mas enquanto 
isso, vamos lutando e ao mes-
mo criando situações, como 
esta oficina, para que as pes-
soas com deficiência possam 
se sentiras seguras da sua 
atuação na sociedade, princi-
palmente ter consciência de 
seus direitos e deveres.

Associação das Pessoas com 
Deficiência promoverá oficina 
de expressões artísticas com 

finalidade terapêutica

Recentemente membros da diretoria da ADEPON estiveram na Conferência da Saúde do Tra-
balhador e Trabalhadora, em Manhuaçu. Silvânia Oleriano, sentada à esquerda (crédito da 
foto: divulgação da ADEPON)

Theodore, Lucas, Ema Guimarães, Luana Solvelino, Kender Fidélis, Kiria Soares da Silveira e 
Amanda Vieira (crédito da foto: divulgação)

Rita de Cássia, Thamires Souza, Josivane Vieira, Eva e Fabiana Freitas (crédito da foto: divulgação) Momento de emoção para a foto histórica do Potência Delas (crédito da foto: divulgação)

Projeto "Potência Delas" promove o 
empoderamento de mães vulneráveis e atípicas

PONTE NOVA



@luizgustavocostta - Estamos chegando 
lá, com muito suor e luta!

@atelie_lindamente - Com é bom trans-
formar coisas!

@_a.aluiza_  - O jeito é iluminar as pessoas 
com boas ideias!

@gabrieltlmafra - Transformando histórias 
em cenas!
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 O vereador Marcinho de Belim (PDT) e 
o editor do Líder Notícias, jornalista Ricardo 
Motta, estiveram na terça-feira na sede da Fun-
dação Menino Jesus (FMJ) com o objetivo de 
doar cerca de 5 kg de amendoim produzidos na 
Horta Comunitária de AmaCopa (Bairro Copa-
cabana), além de milho branco de canjica, que 
será servida na Festa de Nossa Senhora Auxi-
liadora. Marcinho de Belim (PDT) aproveitou 
para anunciar para Rita Cesarino, presidente 
da FMJ, que seu mandato vai destinar o valor 
de R$50 mil de emenda impositiva para a insti-
tuição. Grande notícia!

 Em recente visita a Ponte Nova, o depu-
tado estadual Zé Guilherme (PP), ao lado do Pre-
feito Dr. Milton (Avante), anunciou aos comer-
ciantes que o terminal de passageiros voltará 
para o antigo espaço, conhecido como Rodovi-
ária Velha. No mesmo dia ele anunciou emen-
das parlamentares:  para a Guarda Mirim Estrela 
Radiante: R$100 mil; para a Coorpnova (Coope-
rativa dos Recicladores de Ponte Nova): R$150 
mil. O projeto da rodoviária está sendo analisa-
do pelo DEER-MG (Departamento de Edificações 
e de Estradas de Rodagem).

AmaCopa e Fundação Menino Jesus

Deputado Zé Guilherme (PP) anuncia volta da rodoviária

Liberada passagem de carros na Ponte de Copacabana 
 Depois de muita polê-
mica, apoio policial, denúncias, 
bate-boca na rua e debates na 
Câmara, a ponte condenada foi 
substituída por uma estrutura 
moderna: aduela de concreto e 
vigas concretadas. Na terça-feira, 
20/05/2025, a secretaria muni-
cipal de Obras de Ponte Nova li-
berou a passagem de carros leves 
na ponte de Copacabana, que dá 
acesso às comunidades rurais do 
Brito, Cambuta, Ripa, Sesmaria, 
Emparedado e Três Tiros, entre 
outras. Para caminhão e carretas 
só a partir de 15 de junho. Agora 
virou a Ponte da Concórdia. Ufa!
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Associação Quilombola do Bairro de Fátima e 
Território receberá R$150 mil de emenda parlamentar 

Emerson Carvalho cobra informações sobre 
situação de abandono da antiga escola estadual
 O estado de aban-
dono, muito mato e deterio-
ração do ambiente da sede 
e entorno da antiga Escola 
Estadual Miguel Abraão Si-
lami chamaram a atenção 
do vereador do PP, o locutor 
e DJ Emerson Carvalho. Ele 
protocolou requerimento que 
foi aprovado pelo Plenário da 
Câmara. A matéria pede que 
a Prefeitura de Ponte Nova 
informe sobre a situação da 
área da antiga Escola Estadu-
al Abraão Silami, no Distrito 
Rosário do Pontal.
 “Muito mato, mui-
ta sujeira, resto de material 
que o pessoal tirou da escola 
e deixou tudo lá dentro mes-
mo. A gente fica aqui anos e 
anos cobrando de donos de 
lotes, chamando a fiscaliza-
ção, pedindo que fiscalizem, 
notifiquem e multem. Mas, a 

Prefeitura também tem que 
proteger seus bens. Esse re-
querimento é para saber o 
que será futuramente na es-
cola, o que vão fazer da es-
cola e se realmente podemos 
ter essa limpeza antecipada 
na região da escola”, justifi-
cou vereador do PP.
 No documento en-
viado para o Poder Executivo, 

o parlamentar municipal inda-
ga sobre a previsão de retorno 
da reforma do prédio da antiga 
escola bem como a possibili-
dade de realizar limpeza no 
espaço. Ele também quer sa-
ber qual finalidade será dada 
à área. Emerson Carvalho res-
salta que o espaço está sendo 
utilizado “como abrigo para o 
uso de drogas”.

vinculado à secretaria muni-
cipal de Assistência Social e 
Habitação (Semash).
 A população qui-
lombola do município de 
Ponte Nova é de 3.751 pesso-
as, sendo a 6ª cidade de Mi-
nas Gerais com maior núme-
ro de descendentes de negros 
que viviam em ambientes de 
exclusão, mas em regime de 
solidariedade A Associação 
Quilombola do Bairro de Fá-
tima, em Ponte Nova é uma 

Digo de Miranda Gomes- 
vereador Zé Osório (PSB);  
Fernanda de Souza Saraiva 
– vereadora Suellenn Fisio-
terapeuta (PV);  Gabriela 
Ferreira da Silva – verea-
dor Wellington Neim (PP); 
Gustavo Ferreira Ribeiro 
– vereador Pastor Fabiano 
(Avante); José Vieira- vere-
ador Careca Totinho (Avan-
te); Luís Cláudio Inácio da 
Silveira- vereador Marci-
nho de Berlim (PDT); Maria 
José Martins Neves de Oli-

entidade que representa os 
interesses e a identidade dos 
remanescentes de quilombo. 
 O bairro foi reconhe-
cido como território tradicio-
nal quilombola pela Funda-
ção Cultural Palmares, em 
2007. A associação atua na 
defesa dos direitos territo-
riais, culturais e sociais da 
comunidade, promovendo a 
preservação de suas tradições 
e a garantia de acesso a políti-
cas públicas específicas. 

veira - vereadora Fernanda 
Bitenco (AGIR);  Marinho e 
Monteiro Ltda/Nutreminas 
– vereador Wagner Gomi-
des (PV); Peterson Jovelino 
da Silva Socorro/DT Terra-
plenagem – vereador Rubi-
nho Tavares (PP); Rodrigo 
Sávio dew Sousa – vereador 
Emerson Carvalho (PP). 
Stromg Estruturas Metáli-
cas Ltda - vereador Gustavo 
de Fizica (MDB) e Teresa 
Cristina de Souza – verea-
dor Guilherme Belmiro.

 Projeto de Lei de au-
toria do Poder Executivo que 
solicita à Câmara autoriza-
ção para abertura de crédito 
adicional no orçamento de 
2025 permitirá o repasse do 
valor proveniente de emen-
da parlamentar à Associa-
ção Quilombola do Bairro 
de Fátima e Território. Os 
R$ 150 mil são provenientes 
de emenda parlamentar im-
positiva do deputado estadu-
al Leleco Pimentel (PT), com 
apoio do deputado federal 
Padre João (PT).
 De acordo com a Ex-
posição de Motivos, o recurso 
será usado “para melhorias 
na estrutura da entidade, 
aquisição de equipamentos 
e cestas básicas e desenvol-
vimento de atividades que 
beneficiem os atendidos pela 
Associação Quilombola do 
Bairro de Fátima e Território. 
O repasse do recurso será 
feito mediante Termo de Fo-
mento, conforme legislação 
vigente, constante sua utili-
zação no Plano de Trabalho 
previamente aprovado pelo 
Conselho Municipal de As-
sistência Social e Habitação, 

 A partir de 19 ho-
ras desta sexta-feira, 23 de 
maio de 2025, o Plenário 
João Mayrink da Câmara 
Municipal, localizado no 
Bairro CDI, recepcionará 
parentes e convidados de 
pessoas e dirigentes de em-
presas que receberão, em 
sessão solene, o Diploma de 
Consagração Pública. A ce-
rimônia é aberta ao público 
e vai ser transmitida ao vivo 
pelo Facebook, da Câmara 
de vereadores.
 Segundo consta 
no site do Legislativo pon-
te-novense, o Diploma de 
Consagração Pública foi in-
cluído no calendário anual 
de solenidades em 1992. A 
homenagem é conferida a 
qualquer pessoa, física ou 
jurídica, pública ou privada, 
como reconhecimento pela 
excelência e/ou destaque 
em sua área de atuação.  Os 
nomes são indicados por 
meio de Projetos de Resolu-
ção, que contêm relatos bio-
gráficos dos homenageados. 
 Ho m e n a ge a d o s 
de 2025 e respectivos ve-
readores que os indica-
ram: Antônio Carlos Lou-
renço/Toninho das árvores 
de Anna Florência – verea-
dor Thaffarel do Povo (PSB); 

Câmara de Ponte Nova entrega diplomas de 
Consagração Pública a personalidades e empresas

Bairro de Fátima é reconhecido pela Fundação Palmares como quilombola desde 16 de maio de 2007 (crédito 
da foto: domínio popular)

Fotomontagem da Divisão de Comunicação e Divulgação da Câmara de Ponte Nova

A professora e ativista sindical Teresa Cristina de Souza receberá o Diploma de Consagração Pública por 
indicação do vereador Guilherme Belmiro/PT (crédito da foto: arquivo pessoal)

PONTE NOVA

DISTRITO ROSÁRIO DO PONTAL
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Simone Ribeiro Pereira é eleita presidente da ANNAFLOR

-geral); Etelvina Cleusa Gomes 
(segunda secretária); Cristiane 
Martins dos Santos (primeira te-
soureira); Adalto Luís Calazans 
(segundo tesoureiro). 
 Os moradores ele-
geram na mesma data os inte-
grantes do Conselho Fiscal. Os 
conselheiros fiscais efetivos são: 
Antônio Marcos de Almeida, Os-
car Gomes Machado e Wanderley 
Paulo Ribeiro; conselheiros fis-
cais suplentes: Reginaldo Gomes 
da Silva, Vera Lucia Fernandes 
dos Santos e Irani de Paula Silva.  
 O vereador Thaffarel 
do Povo (PSB), que liderou a 
fundação da Associação dos 
Moradores do Bairro Anna 

Florência e Adjacências-ANNA-
FLOR, em comum acordo com a 
Diretoria Administrativa anun-
ciou a posse solene para o dia 
31 de maio, na Praça Principal 
do Bairro Anna Florência, a par-
tir de 15 horas, com instalação 
de brinquedos para crianças, 
distribuição de pipoca, algodão-
-doce, picolés. 
 Um dos desafios da 
ANNAFLOR será criar projetos 
que possam minimizar os im-
pactos de inundações do Ribei-
rão dos Oratórios. O Estatuto 
Social da Associação dos Mora-
dores e Amigos do Bairro Anna 
Florência e Adjacências prevê 
a preservação do Ribeirão dos 
Oratórios por meio de criação 
de convênios com as cidades 
de Amparo do Serra, Oratórios e 
Pedra do Anta, para minimizar 
as inundações. 
 Existe ainda a pro-
posta de inclusão de palestras 
no currículo extraescolar so-
bre a história do Bairro Anna 
Florência. O Estatuto Social 
prega regulamentação e fiscali-
zação do crescimento do bairro, 
de modo que seja sustentável, 
para proteger as áreas verdes 
ainda existentes.

 Simone Ribeiro Cardo-
so Pereira foi eleita para presidir 
a Associação dos Moradores e 
Amigos do Bairro Anna Florên-
cia e Adjacências-ANNAFLOR 
no último sábado, 17 de maio de 
2025. A Assembleia Geral acon-
teceu para compor a primeira 
Diretoria Administrativa e Con-
selho Fiscal da ANNAFLOR.  
 A votação aconteceu 
em urna instalada em uma 
sala da Escola Municipal Dr. 
Luiz Augusto, Rua Orlando Ge-
raldo, 124, a partir de 13 horas 
permanecendo até 16 horas.  A 
seção eleitoral teve a presidên-
cia do editor do Líder Notícias, 
jornalista Ricardo Motta e co-
ordenada pela presidente da 
Comissão Provisória pró cria-
ção/fundação da ANNAFLOR, 
Ana Lúcia de Paula Geraldo. A 
chapa única, inscrita dentro do 
prazo estabelecido, recebeu a 
denominação da Chapa 1 e foi 
eleito por 38 votos, todo váli-
dos, sem brancos ou nulos. 
 A presidente eleita 
para comandar a ANNAFLOR 
por 03 (três) com direito à única 
reeleição, é a moradora Simone 
Ribeiro Cardoso Pereira; Mar-
garete de Jesus Lopes Raiz foi 
eleita vice-presidente; Thereza 
Mirthes de Souza (secretária-

Exposição “Rios que Contam Histórias” 
lança artista plástico em Oratórios: Genê Poeta

O vereador Thaffarel do Povo (à esq.) acompanhou a eleição (crédito da foto: Ricardo Motta/
Líder Notícias)

Simone Ribeiro Cardoso Pereira foi eleita para comandar a ANNAFLOR por 03 (três) anos (cré-
dito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

Eleições para integrantes da associação de moradores aconteceram dia 17 de maio com a participação 
de 38 moradores, que elegeram a chapa única por unanimidade: sem votos brancos ou nulos

 A Casa de Cultura 
da cidade Oratórios estará 
expondo ao público 10 telas 
de óleo sobre tela retratando 
a história de Oratórios, que 
foi distrito de Ponte Nova até 
outubro de 1996, quando se 
emancipou de Ponte Nova, 
cidade-mãe, que fica 123 qui-
lômetros, com acesso pela 
Avenida Mário de Martins de 
Freitas seguindo-se pela Ro-
dovia LMG 826, após o Trevo 
de Anna Florência.
 Segundo o artista 
plástico Gê Poeta (Generino 
de Oliveira), as suas pinturas 
contam a história de Orató-
rios dedes as origens até os 
dias de hoje. “São inspira-
das nos córregos com nomes 
de santos que desaguam no 
Ribeirão dos Oratórios. Ve-
nha prestigiar, sentir e mer-
gulhar nessas histórias que 
o tempo esculpiu com água, 

cor e memória”, diz o artista.
 Genê Poeta cons-
truiu a exposição com re-
cursos da Lei Aldir Blanc. 
Ele comentou que está entu-
siasmado com a exposição 
que começa dia 28 de maio 
e fica até dia 30 de maio na 
Casa da Cultura, de Orató-

rios. Genê Poeta visitou a 
redação do Líder Notícias 
na última terça-feira, 20 de 
maio, em companhia do es-
tudioso de Congado, Nilton 
Carolino Viana, o Nininho 
Viana, que foi vereador e 
secretário de Cultura de Pie-
dade de Ponte Nova.

dia e poesia, e conta a história 
de Nico, um menino de 05 
(cinco) anos, corajoso e gen-
til, que ama aprender sobre 
o mundo e as coisas. Ele tem 
como mania perguntar e, a 
cada nova pergunta, faz uma 
viagem que o ajuda a conhe-
cer melhor o mundo e a vida. 
 As respostas para as 
perguntas mais importantes 
da vida ele busca no bolso 
do pai. Voltado ao público in-
fantil, o projeto propõe uma 
introdução lúdica e acessível 
ao pensamento filosófico, in-

centivando o diálogo, a refle-
xão e a curiosidade desde a 
infância.
 Para Flávio Tonnetti, 
a presença da série no festi-
val coloca a UFV na vitrine 
mundial e exibe a sua forma 
de produzir conhecimento 
crítico, criativo e socialmente 
engajado. Escritor, artista e fi-
lósofo, Tonnetti é docente na 
UFV desde 2018. Ele é doutor 
em Educação e mestre em Fi-
losofia pela Universidade de 
São Paulo e trabalha com ci-
nema, teatro e literatura.

 O Festival Inter-
nacional de Animação de 
Annecy 2025, que ocorre-
rá na França, selecionou o 
audiovisual de animação O 
Pequeno Nico no Mundo das 
Ideias Gigantes, criação do 
professor Flávio Tonnetti, do 
Departamento de Educação 
da Universidade Federal de 
Viçosa (UFV).
 O Festival mundial 
é o mais importante e presti-
giado na área da animação, 
considerado uma espécie de 
Oscar do desenho animado. 
É realizado anualmente, 
desde 1960, e reúne as prin-
cipais produções, criadores 
e estúdios do setor, sendo 
uma vitrine internacional 
de excelência artística e ino-
vação técnica.
 De acordo com a 
UFV, a série audiovisual de 
animação “O Pequeno Nico 
no Mundo das Ideias Gigan-
tes” mistura aventura, comé-

Festival Internacional de Animação da 
França seleciona obra de professor da UFV
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Ações da Comissão de Meio Ambiente 
da Câmara movimentarão a data

Barragem da Mina da Fábrica recebe 
Declaração de Condição de Estabilidade

Senado Federal desmantela 
segurança ambiental e social do País

de 2025, alunos da Escola Mu-
nicipal Dr. Luiz Augusto, loca-
lizada no Bairro Anna Florên-
cia, estarão participando de 
uma palestra interpretativa 
nas margens do Ribeirão dos 
Oratórios, logo na entrada do 
bairro que teve a 1ª indústria 
de açúcar de Minas Gerais. 
 Os estudantes, cer-
ca de 60, poderão apreciar o 
replantio de jabuticabeiras, 
tamarindo e flamboyant que 
foram retirados, com raízes 
protegidas, de outra gleba de 
terra e transplantados por 
ação do empresário Carlos 
Bartolomeu. Em seguida, 
eles serão recepcionados no 
restaurante do CD (Centro de 
Distribuição) da Bartofil Dis-
tribuidora, onde terão uma 
palestra sobre meio ambiente, 
assistirão a um vídeo sobre 
meio ambiente e serão recep-
cionados com um lanche. 

 Os críticos alegam 
ainda um risco do que chamam 
de guerra ambiental. Com mais 
liberdade para conceder licen-
ciamentos, estados e municí-
pios poderiam entrar numa 
disputa entre si, flexibilizando 
exigências, para atrair mais 
investimentos. Também pode-
riam ficar mais vulneráveis à 
pressão política.
 Uma das principais 
mudanças diz respeito à Li-
cença Ambiental por Adesão e 
Compromisso, conhecida como 
LAC. Ela será simplificada e 
expedida com base na auto-
declaração do empreendedor. 
Está previsto no Projeto de Lei: 
empreendimentos de pequeno 
e médio porte, com baixo ou 
médio impacto ambiental, po-
derão expedir essa declaração. 
 O desmatamento de 
vegetação nativa ainda preci-
sará de autorização específica, 
mas 04 (quatro) tipos de ativi-
dades agropecuárias - incluin-
do a pecuária extensiva ficam 
dispensadas de determinados 
licenciamentos.
 “O crescimento e o 
desenvolvimento no Brasil es-
tão travados hoje em função 
do licenciamento ambiental. 
Agora nós queremos simplifi-
car o licenciamento ambien-
tal em todo o Brasil em todas 

foram plantadas cerca de 700 
mudas de árvores de mudas 
nativas. No total, a Bartofil 
Distribuidora plantou mais de 
5 (cinco) mudas de diversas 
espécies em outras áreas do 
Passa-Cinco.

rer ao Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), alegando vício de in-
constitucionalidade no projeto. 
A ministra do Meio Ambiente e 
Mudanças Climáticas, Marina 
Silva, já chamou o projeto de 
grande retrocesso e desmonte 
dos processos de licenciamen-
to no Brasil.

 O Líder Notícias, a 
Associação dos Moradores e 
Amigos do Bairro Anna Florên-
cia-ANNAFLOR e a Comissão de 
Meio Ambiente da Câmara de 
Ponte Nova, estão programando 
algumas ações para comemorar 
o Dia Mundial do Meio Ambien-
te, em Ponte Nova. 
 Entre as ações está a 
previsão de reinauguração do 
reservatório de água da nascen-
te que fica no Anel Rodoviário, 
perto do Trevo da Rasa, no dia 
03 de junho de 2025. A nascen-
te desapareceu durante anos 
por causa de plantio de euca-
liptos acima dela. O espaço tem 
sido cuidado pelo morador da 
Rasa, Rodolfo Guimarães, que 
comemora o retorno do precio-
so líquido, água de nascente, 
que abastece várias casas acima 
do Anel Rodoviário.
 No Dia Mundial do 
Meio Ambiente, 05 de junho 

 A votação do Pro-
jeto de Lei (PL) que cria uma 
Lei Geral do Licenciamento 
Ambiental estava prestes a co-
meçar no plenário do Senado 
quando o Ministério do Meio 
Ambiente (MMA) divulgou um 
alerta final: “o PL representa 
desestruturação significativa 
do regramento existente sobre 
o tema e representa risco à se-
gurança ambiental e social no 
país e afronta diretamente a 
Constituição”.
 Em vão. O texto, con-
siderado por ambientalistas e 
muitos cientistas como o “PL 
da Devastação” e a “mãe de 
todas as boiadas”, foi aprova-
do no Senado na noite de quar-
ta-feira 21 de maio de 2025, por 
ampla maioria: 54 votos a favor 
e, apenas, 13 contrários. 
 Tramitava no Sena-
do Federal há mais de 20 anos, 
o PL que flexibiliza a emissão 
de certas licenças ambientais. 
Esta flexibilização do proces-
so para a emissão de certas 
licenças ambientais preocupa 
uma ala – ainda que minori-
tária – no Senado Federal. Em 
especial, os senadores gover-
nistas mais ligados à defesa 
do meio ambiente. O projeto 
de lei altera regras e estabele-
ce um marco de licenciamen-
to ambiental.

 Na sexta-feira da se-
mana seguinte, 13/06, haverá 
visita dos alunos da mesma 
escola ao Parque Natural Mu-
nicipal Tancredo Neves, no 
Passa-Cinco, em uma área 
degradada por incêndio, onde 

essas áreas. Desenvolvimento 
pelo Brasil sem descuidar das 
questões ambientais”, disse o 
senador do Rio Grande do Sul, 
Luís Carlos Heinze (PP), mo-
mentos antes da votação.
 Os membros da base 
aliada de Lula mais ligados à 
ala ambiental falam em recor-

A caixa de reservação perto do trevo da Rasa, no Anel Rodoviário, voltou a receber água da nascente 
que venceu a estiagem (crédito da foto: Rodolfo Guimarães)

 O prazo para mani-
festação dos municípios inseri-
dos na Bacia do Rio Piranga se 
inscreverem no Edital de Cha-
mamento Público nº 02/2025, 
que disponibilizará mais de R$8 
milhões, voltados para projetos 
e obras de abastecimeanto de 
água e tratamento de esgoto nas 
cidades que compõem a bacia, 
termina hoje, 23 de maio de 
209215. O resultado final será 
divulgado no dia 16 de julho.
 Segundo a assessoria 
de comunicação do CBH Piran-
ga, a previsão é destinar R$ 4,1 
milhões para a elaboração de 
projetos de Sistemas de Abaste-
cimento de Água (SAA) e Siste-
mas de Esgotamento Sanitário 
(SES); e mais de R$ 4,6 milhões 
para a realização de obras de es-
gotamento sanitário.
 “Investir em trata-
mento de água e esgoto é inves-
tir na saúde e no bem-estar das 
comunidades da nossa bacia. 
Os municípios precisam estar 
atentos ao prazo final de ma-
nifestação de interesse e acom-
panhar os próximos passos do 

 A Barragem Grupo, in-
serida no complexo da Mina de Fá-
brica, em Ouro Preto, terá a Decla-
ração de Condição de Estabilidade 
(DCE) positiva para a mineradora 
Vale S.A, que será conferida pela 
Agência Nacional de Mineração 
(ANM). Em novembro do ano pas-
sado (2024) a mesma barragem já 
tinha recebido a redução do nível 
de atenção. A empresa garante 
que concluirá a descaracterização 
ainda em 2025.
 Segundo informações 
divulgadas pela Vale S.A, o avanço 
das obras de escavação do maciço 
e remoção de alteamentos a mon-
tante da barragem reforçaram as 

edital”, enfatizou Carlos Eduar-
do Silva, presidente do Comitê 
da Bacia Hidrográfica do Rio 
Piranga (Comitê da Bacia Hidro-
gráfica do Rio Piranga.
 Indicadores revelam 
medidas emergenciais na Bacia  
do Rio Piranga - Os indicadores 
do Plano Diretor de Recursos 
Hídricos (PDRH), revisado em 
2023, demonstram que 73,7% 
dos municípios da bacia do Rio 
Piranga coletam esgoto, mas não 
o tratam, e 14,3% não coletam e 
nem tratam.    Apenas 5,9% dos 
municípios coletam e direcionam 
o efluente para as Estações de 
Tratamento de Esgoto (ETE).
 Em relação à gestão 
da coleta e do tratamento de 
esgoto na Bacia do Rio Doce, o 
Plano Integrado de Recursos Hí-
dricos da Bacia Hidrográfica do 
Rio Doce – PIRH Doce, aponta 
que anualmente são coletados 
cerca de 295 milhões de m³ de 
esgotos em toda a bacia. Entre-
tanto, apenas 8,3% são tratados, 
e mais de 270 milhões de m/ano 
são lançados in natura nos cur-
sos d’água. 

condições de segurança da estru-
tura. O processo de descaracte-
rização já permitiu a remoção de 
mais de 1,78 milhão de metros 
cúbicos de rejeito até o momento: 
corresponde a cerca de 78% do vo-
lume total que será removido.
 De acordo com informa-
ções publicadas no site da Vale 
S.A, 18 barragens da empresa dei-
xaram o nível de emergência des-
de 2022. Ela confirma que todas as 
barragens construídas pelo méto-
do a montante estão em processo 
de descaracterização. As estruturas 
são monitoradas permanentemen-
te e recebem ações contínuas para 
aprimorar a segurança.

Prazo para inscrição do edital 
Protratrar se encerra neste 23/05

DIA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE

MÃE DE TODAS AS BOIADAS

CBH PIRANGA

OURO PRETO



Sexta-feira, 23 de maio de 2025

Municípios terão mais recursos para Vigilância em Saúde

Dirigentes e corpo clínico e de oncologia do Hospital de Nossa 
Senhora das Dores participam de reunião na Câmara de Viçosa

 O Conselho de 
Secretarias Municipais 
de Saúde de Minas Gerais 
(Cosems-MG) esteve pre-
sente na 318ª Reunião 
Ordinária da Comissão 
Intergestores Bipartite do 
SUS de Minas Gerais (CI-
B-SUS/MG), no auditório 
da Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Belo Horizonte 
(CDL-BH). A coordenação 
do encontro foi da Secre-
taria de Estado da Saúde, 
o dia 15 de maio de 2025.
 Um dos principais 
destaques do encontro foi 
a aprovação das normas ge-
rais para adesão, execução, 
monitoramento e avaliação 

 Representantes do 
Hospital de Nossa Senhora das 
Dores (HNSD) participaram 
da reunião da Câmara Muni-
cipal de Viçosa na segunda-
-feira desta semana, dia 19 de 
maio. De Ponte Nova estavam 
presentes José “Zezé” Bueno 
de Magalhães, consultor; Dr. 
Ranieri Santos, diretor clínico; 
Dr. Fábio Reder, coordenador 
do Instituto de Oncologia; Dr. 
Henrique Hott, médico radio-
terapeuta; Lucas Câmara, supe-
rintendente-executivo e Nayara 
Rúbio, gerente de Oncologia. O 
secretário municipal de Saúde 
de Viçosa, Marcos Alexandre 
Vieira, também participou da 
reunião, que teve a cobertura 
de comunicação da jornalista 
Isabella Ottoni.
 O grupo atendeu re-
querimento do vereador do DJ 
Ronny (PSD). Ele solicitou in-
formações a respeito do Institu-
to de Oncologia do HNSD, que 
atende, desde junho de 2023, 
pacientes da microrregião de 

nente que fortalece o SUS. 
São mais de R$ 59 milhões 

para a radioterapia.
 O vereador DJ Ronny 
(PSD) perguntou sobre a possi-
bilidade de implantação de um 
braço oncológico em Viçosa e 
sobre a logística enfrentada atu-
almente pelos pacientes que se 
deslocam até Ponte Nova para 
receber tratamento.  Em respos-
ta, José Bueno afirmou que há 
tratativas em andamento para 
a implantação do serviço de 
quimioterapia em Viçosa, mais 
especificamente no Hospital São 
Sebastião. Agora é necessário se-
guir os trâmites legais para cre-
denciar o serviço. 
 A proposta é que Vi-
çosa receba o atendimento de 
quimioterapia, após o diagnós-
tico realizado em Ponte Nova. 
A porta de entrada para o ser-
viço continuará sendo o Hos-
pital Nossa Senhora das Dores, 
onde serão feitas as consultas 
iniciais, exames e cirurgias on-
cológicas. Caso haja indicação 
de quimioterapia, o paciente 
poderá ser tratado em Viçosa. 

pios, com diretrizes mais 
simplificadas”, afirmou.

ser realizado no Instituto de On-
cologia Miguel Bartolomeu. 
 Se aprovado, o pa-
ciente da Viçosa tem a consulta 
agendada e é transportado até 
Ponte Nova em vans do municí-
pio de Viçosa. O mesmo aconte-
ce com os pacientes das cidades 
de Araponga, Cajuri, Canaã, 
Paula Cândido, Pedra do Anta, 
Porto Firme, São Miguel do Anta 
e Teixeiras.

aplicados em um modelo 
pactuado com os municí-

 O secretário municipal 
de Saúde de Viçosa, Marcos Ale-
xandre, explicou ao vereador DJ 
Ronny (PSD) como funciona atu-
almente o fluxo dos pacientes 
oncológicos. Após o diagnóstico, 
o paciente é encaminhado pelo 
setor de Tratamento Fora de Do-
micílio (TFD) para a secretaria 
municipal de Saúde (Semsa) de 
Ponte Nova, onde uma comissão 
avalia se o tratamento poderá 

do Programa VigiMinas, 
que contará com R$ 59,3 
milhões em investimentos 
voltados ao fortalecimento 
da Vigilância em Saúde. A 
reunião reuniu gestores es-
taduais e municipais para 
pactuar estratégias e ações 
voltadas à qualificação do 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) em Minas Gerais.
 Durante a abertu-
ra, o secretário de Estado de 
Saúde, Fábio Baccheretti, 
ressaltou que o VigiMinas 
representa um marco para 
a organização da Vigilância 
em Saúde no estado. “O Vi-
giMinas está estruturado 
como uma política perma-

Viçosa, que antes eram atendi-
dos no Hospital do Câncer de 
Muriaé, casa de saúde mantida 
pela Fundação Cristino Varella. 
 Em suas manifesta-
ções, os representantes pon-
te-novenses falaram da qua-
lidade e a humanização do 
atendimento feito pelo HNSD; 
sobre a oferta do tratamento 
completo contra o câncer, per-
mitindo que os pacientes se tra-
tem mais perto de suas casas. A 
distância entre Viçosa e Ponte 
Nova é de 44 quilômetros (44 
minutos de viagem); de Viçosa 
a Muriaé são 85 quilômetros, 
cerca de 01 (uma) hora 20 mi-
nutos (1h30min).
 Os profissionais de 
saúde de Ponte Nova, além do 
consultor Zezé Bueno, foram 
claros sobre a excelente estru-
tura do Instituto de Oncologia 
Miguel Bartolomeu, agregado 
ao HNSD, que conta com equi-
pe multiprofissional qualifica-
da e equipamentos modernos, 
incluindo o acelerador linear 

Flagrante da reunião na Câmara de Viçosa com representantes do HNSD/Ponte Nova (crédito da 
foto: divulgação da Câmara de Viçosa)

Gestores municipais na reunião para debater Vigilância em Saúde (crédito da foto: Agência Minas)

PONTE NOVA
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OPORTUNIDADE SENSACIONAL! Lote à venda na 
Rua Carlos Marques – localização privilegiada! 
Terreno plano de 390 m², pronto para construir. Ideal 
para residência de alto padrão ou projeto comercial 
em área estratégica e valorizada. Seu projeto dos 
sonhos começa aqui. Entre em contato e garanta!

Ponto Comercial Estratégico no Guarapiranga: 
Sua Próxima Oportunidade de Sucesso! Excelente 
ponto comercial, muito bem localizado em bairro 
movimentado e com grande fluxo de pessoas. 
Imóvel amplo, contendo loja e sobre loja, 02 
banheiros e espaço para vários ambientes.

Descubra seu novo lar no Vale Verde! 
Este apartamento novíssimo oferece dois quartos, 
incluindo uma suíte aconchegante, sala para dois 
ambientes com cozinha integrada, banheiro social, 
área de serviço e uma vaga de garagem. Tudo 
pensado para o seu conforto e praticidade. Venha 
conhecer!

Excelente Apartamento no bairro Palmeiras - 1º 
Andar. Não perca esta chance! Apartamento de 
primeiro andar no bairro Palmeiras com sala para 
dois ambientes, três quartos (sendo uma suíte), 
banheiro social, e uma cozinha ampla com armários 
planejados. Possui ainda DCE, área de serviço 
coberta e descoberta, e uma vaga de garagem. 
Agende sua visita!

Oportunidade no bairro Triângulo! Apartamento 
com área privativa de 39,08 m², contando com um 
dormitório e um banheiro. Perfeito para quem 
busca praticidade. Entre em contato e saiba mais!
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Venha conhecer este charmoso apartamento 
mobiliado no Jardim, a poucos passos do Hospital 
Arnaldo Gavazza Filho! Este imóvel conta com 2 
quartos equipados com armários, uma sala 
espaçosa para dois ambientes com varanda, 
banheiro social, cozinha funcional e área de serviço. 
Além disso, você terá a comodidade de uma vaga 
de garagem. Tudo pronto para você se mudar e 
viver com conforto. Não perca essa oportunidade!
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Sexta-feira, 23 de maio de 2025

CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 A chefe de Cartório 
da 5ª Delegacia de Regio-
nal da Policia Civil de Ponte 
Nova, policial civil Alessan-
dra Costa Jacob, recebeu 
na última sexta-feira, 16 de 
maio, em cerimônia realiza-
da na Cidade Administrativa, 
em Belo Horizonte, o troféu 
O Tira. Na ocasião, recebe-
ram o troféu, maior honraria 
concedida pela Polícia Civil 
de Minas Gerais, os profissio-
nais que tiveram desempe-
nho em favor da segurança 
pública e dos mineiros.
 A honraria é conce-
dida no mês de maio, quando 
se comemora o aniversário 
de criação da Polícia Civil 
no Brasil e o Dia do Policial 
Civil, transcorrido no dia 
10 de maio. Os agraciados 
integram todas as carreiras 
policiais da instituição, e as 
indicações passam por apro-
vação do Conselho Superior 
da Polícia Civil. O Troféu “O 
Tira” teve sua primeira edi-
ção em 2003, 
 A homenagem está 
prevista em resolução e pres-

em metal, utiliza a figura es-
tilizada do policial que ficou 
conhecido como “O Tira”: 
Delegado José de Alencar 
Rogêdo.Na base aparece o 
nome de Alessandra Costa 

ta-se a celebrar os servidores 
empenhados para o bem-es-
tar dos mineiros, deixando 
marca na história da Polícia 
Civil de Minas Gerais. 
 “Todas as senho-
ras, todos os senhores, 
os agraciados de hoje e 
os que já foram, sempre 
contribuíram para a pavi-
mentação de uma institui-
ção cada vez com imagem 
fortalecida, com credibi-
lidade e sobretudo com 
reconhecimento público 
quanto à imprescindibi-
lidade da Polícia Civil de 
Minas Gerais no cenário de 
combate à criminalidade”, 
ressaltou Dra. Letícia Gam-
boge, chefe da Policia Civil 
de Minas Gerais.
 A honraria foi insti-
tuída por meio da Resolução 
nº 6.593, de 02 de julho de 
2002. Destina-se a agraciar 
integrantes do Quadro Espe-
cífico de Provimento Efetivo 
da Polícia Civil de Minas Ge-
rais que tenham se destaca-
do no exercício de suas fun-
ções. O troféu, confeccionado 

Jacob. Há, também, a ins-
crição: "Ao comemorar seu 
aniversário de criação no 
Brasil, a Polícia Civil home-
nageia aqueles que ajudam 
a fazer a sua história”.

Policial Civil Alessandra Costa 
Jacob recebe troféu O Tira 

PONTE NOVA
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Vereador de Viçosa anuncia recursos para saúde 
liberados pelo deputado estadual Adriano Alvarenga (PP)

Centros de Força
 Falo muito com 
vocês aqui sobre mudança, 
liberdade, sobre romper 
com crenças que limitam 
nossa existência e sempre 
trago as ferramentas que 
acredito serem de grande 
ajuda durante um proces-
so de crescimento pessoal. 
Essas ferramentas são as 
terapias complementares 
ou holísticas. O que quero 
trazer hoje é um pequeno 
estudo sobre chakras.
 Chakra é uma pa-
lavra que vem do sânscrito 
e significa vórtice, roda. São 
centros de força que giram, 
captando a energia do univer-
so que alimenta e harmoniza 
nossos corpos sutis. É por 
meio deles que conseguimos 
estabelecer nosso equilíbrio 
mental, emocional e físico. 
Possuímos uma infinidade 
de chakras, mas existem sete 
principais, alinhados à nossa 
coluna vertebral. 
 Localizados nos 
corpos sutis, e não no físi-
co, cada um está associado 
a uma glândula, por onde 
todo tratamento energético 
é feito, através da energia 
captada e trabalhada por es-
ses centros de força. 
 As glândulas são 
órgãos que produzem e secre-
tam substâncias essenciais 
para o corpo, como hormô-
nios e enzimas, que desem-
penham funções importantes 
no metabolismo, crescimento 
e desenvolvimento.
 Os sete princi-
pais centros de força são: 
Chakra básico - Muladha-
ra, que significa fundação, 
base. O primeiro chakra 
está na base da coluna, re-
gião do períneo, entre o ór-
gão genital e o ânus.
 Chakra Sacro ou 
Umbilical - Svadhisthana, 
que significa "a morada 
do si mesmo". O segundo 

chakra localiza-se um pou-
co abaixo do umbigo.
 Chakra do Plexo 
Solar ou Manipura, que 
significa Cidade das Joias 
ou Pedras Preciosas (MANI 
= joia / PURA = morada). 
Localizado na região do 
diafragma, pouco acima do 
estômago.
 Chakra Cardíaco 
ou Anahata, lótus do co-
ração. Localizado na parte 
superior do peito, próximo 
ao coração.
 Chakra Laríngeo 
– Vishuddha, lótus da gar-
ganta. Localizado na região 
do pescoço.
 Chakra Frontal – 
Ajna, localizado no meio da 
testa, entre as sobrancelhas.
Chakra Coronário – Sahas-
rara, o chakra da perfeição. 
Localizado no topo da cabe-
ça. Em nossos próximos en-
contros vamos conhecê-los 
melhor, entender suas fun-
ções e como podemos nos 
beneficiar do seu equilíbrio. 
Até breve!

 (*) Dalessandra 
Delvaux é mestre em Reiki 
(Usui), mestre em Karuna 
Reiki, Barras de Access, 
regeneração celular, au-
riculoterapia, terapeuta 
floral e aromaterapia. 
Escreve na 4ª semana de 
cada mês.

(*) Dalessandra Delvaux

 Este investimento 
visa fortalecer os serviços de 
saúde oferecidos à população 
de Viçosa,no primeiro nível 
de atendimento. Os outros 
R$300 mil serão destinados 
à Prefeitura Municipal como 
Transferência Especial. O 
ofício não especifica o objeto 
detalhado desta transferên-
cia especial, indicando que 
caberá à administração mu-
nicipal definir a aplicação 
destes recursos em projetos e 
ações consideradas prioritá-
rias para a infraestrutura da 
Cidade Universitária. 
 O vereador Rogério 
Fontes Tistu atuou como par-
ceiro na viabilização desta 
emenda parlamentar do de-
putado estadual Adriano Al-

show do cantor Eros Biondi-
ni, fundador da Comunida-
de Mundo Novo e membro 
da Renovação Carismática 
Católica. Na quinta-feira, 
22/05, foi a vez do Grupo 
Samba Choro. Hoje, sexta-
-feira, dia 23 de maio, tem 
Grupo Sobrenatural.
 O Jubileu de San-
ta Rita de Cássia, celebrado 
em 2025 dentro do contexto 
do Ano Santo da Redenção, 
com o tema Peregrinos da 
Esperança, começou no dia 
14 de maio. A programação 
se estende até o dia 24 de 
maio, com atividades reli-
giosas e culturais voltadas 

 “Neste caso, Pon-
te Nova já recebeu mais de 
R$17 milhões. Nós tivemos a 
alegria de relatar esta PEC, 
que ajuda o estado todo em 
áreas sociais e ambientais. 
Nosso mandato é de vista 
permanente às bases, e dis-
so não abriremos mão, di-
ferentemente de outros que 

municipal em busca de recur-
sos para atender às necessida-
des da população de Viçosa.

22/05, feriado municipal em 
homenagem à padroeira da 
Cidade Universitária.

Ele recebeu 4.747 votos em 
Ponte Nova e 34.303, no to-
tal, se elegendo pelo PP (Par-
tido Progressistas) e já atuou 
para liberação de emendas 
parlamentares na área de se-
gurança pública, infraestru-
tura. “Tenho fortes ligações 
em Ponte Nova, pois nasci no 
Hospital de Nossa Senhora 
das Dores e meus filhos estu-
dam nesta cidade-polo regio-
nal”, comentou ele.
 Outro assunto abor-
dado pelos entrevistadores 
Afonso Reis e Emerson Carva-
lho. O deputado Adriano Alva-
renga (PP) disse que não pro-
meteu, mas vem trabalhando 
para sus execução, o mais 
rápido possível. “Não posso 
prometer data de conclusão, 
mas venho trabalhando jun-
to ao DEER (Departamento 
de Edificações e Estradas de 
Rodagem) para a apresenta-
ção do projeto executivo da 
obra, que deve ser entregue 
até julho deste ano”, disse.

 O deputado esta-
dual Adriano Alvarenga (PP) 
enviou ofício datado de 17 de 
maio de 2025 ao vereador Ro-
gério Fontes Tistu (PP) infor-
mando que uma emenda par-
lamentar de sua autoria uma 
verba, no valor de R$600 mil, 
será destinada a 02 (duas) áre-
as prioritárias do município: 
saúde e infraestrutura. 
 Do montante total, 
R$300.000 mil serão direcio-
nados ao Fundo Municipal de 
Saúde. O objetivo específico 
desta parcela dos recursos é o 
custeio para auxílio à Atenção 
Primária, conforme detalhado 
no sistema SIGCON (Sistema 
de Gestão de Convênios e Par-
cerias), com publicação em 23 
de abril de 2025. 

 A banda Rosa de 
Saron, um dos maiores no-
mes da música cristã do Bra-
sil, se apresenta em Viçosa 
neste sábado, 24 de maio, 
encerrando a programação 
artística da Festa de Santa 
Rita de Cássia, padroeira de 
Viçosa. O show terá início às 
20 horas, na Praça Silviano 
Brandão, no centro da Cida-
de Universitária.
 A programação mu-
sical da festa ainda conta 
com outras atrações diárias, 
todas a partir das 20 horas 
e sempre após as missas na 
praça. Na quarta-feira, dia 
21/05, o público assistiu ao 

 Na semana passada 
(12/05), o deputado estadu-
al Adriano Alvarenga (PP), 
enfrentou cerca de 01 (uma) 
hora de entrevistas na Rá-
dio Montanhesa 670 KHz e 
Líder FM 93,9 MHz. Ele foi 
entrevistado pelo jornalista 
Afonso Reis no Canal Reis, e 
pelo locutor DJ Emerson Car-
valho. O parlamentar, natural 
de Rio Casca, cidade onde foi 
vice-prefeito e prefeito por 02 
(dois) mandatos, comentou 
sua relatoria da PEC nº 13.
 A Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
nº 13/2023 da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) alterou o artigo 160-
A da Constituição do Estado, 
permitindo a transferência 
de recursos na modalidade 
especial para hospitais filan-
trópicos, santas casas, APAEs 
(Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais), asilos e 
vilas vicentinas, inclusive em 
anos eleitorais. 

varenga (PP), demonstrando o 
trabalho conjunto entre o Po-
der Legislativo e o Executivo 

a diversos segmentos da so-
ciedade. O ponto alto das ce-
lebrações aconteceu no dia 

aprecem só à cata de votos, 
períodos pré-eleitorais”, co-
mentou Adriano Alvarenga, 
nos 02 (dois) canais que per-
tencem ao Grupo Líder de Co-
municação, Mídia e Eventos.
 O parlamentar 
acompanha par e passo as 
questões prioritárias das ci-
dades do Vale do Rio Piranga. 

Vereador Rogério Fontes Tistu (PP) no gabinete do deputado estadual Adriano Alvarenga, em 
BH (crédito da foto: divulgação ALMG)

Deputado estadual Adriano Alvarenga (PP) sendo entrevistado pelo jornalista Afonso Reis 
(crédito da foto: Diego Siman)

Adriano Alvarenga (PP) entrevistado nas rádios 
Montanhesa 670 KHz e Líder FM 93,9 MHZ

Rosa de Saron encerra Festa de Santa 
Rita de Cássia, padroeira de Viçosa
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Grupo Senzala de Capoeira realiza manhã de 
capoeira e debates sobre a Abolição da Escravatura
 Foi realizado no 
último sábado, 17 de maio, 
no interior do jardim da 
Praça Cid Martins Soares, 
em Palmeiras, movimenta-
ção com roda de Capoeira 
para marcar o evento cul-
tural e histórico Reflexões 
13 de Maio, a Abolição da 
Escravidão.
 A programação e 

 Os temas "Litera-
tura e Música" foram es-
colhidos para a realização 
da 5ª edição do Festival 
Literário de Viçosa (Fe-
liv), que acontecerá nos 
dias 30 e 31 de maio e 1º 
de junho na Praça Silvia-
no Brandão, no centro da 
cidade. Inscrições abertas 
para diversas atividades. 
 A secretaria mu-

A coordenação geral foi 
do contramestre do Grupo 
Senzala de Capoeira, Lean-
dro Senzala Méier. 
 A Lei Áurea liber-
tou mais de 700 mil es-
cravos, mas não foi acom-
panhada de medidas que 

que desejam apresentar.
 Escritores de Vi-
çosa e região têm a opor-
tunidade de lançar seus 
livros autorais, publicados 
entre junho de 2024 e a 
data atual, durante o 5º 
Feliv. Os lançamentos se-
rão agendados ao longo 
da realização da Festival e 
divulgados previamente, 
ocorrendo no palco princi-
pal: havendo demanda em 
outros espaços. 
 A tradicional feira 
literária do Feliv está de 

promoção teve a organiza-
ção da Associação Despor-
tiva, Cultural e Artística 
de Capoeira e Cidadania 
Integrada (ADCACCI) em 
parceria com o COMPIR 
(Conselho Municipal de 
Promoção da Igualdade 
Racial), com apoio logísti-
co da secretaria municipal 
de Cultura e Patrimônio. 

nicipal de Cultura, Tu-
rismo, Eventos e Juven-
tude lançou 04 (quatro) 
chamamentos públicos 
para compor a progra-
mação do evento. O edi-
tal para a contratação de 
palestrantes e oficineiros 
recebeu inscrições de 
pessoas maiores de 18 
anos, com comprovada 
atuação na área do tema 

integrassem a população 
negra na sociedade, o que 
gerou debates sobre o le-
gado da abolição. Esta lei 
assinada pela Princesa 
Isabel libertou os escravos 
no Brasil, após quase 400 
anos de escravidão.

volta, oferecendo espaço 
para escritores de Viçosa e 
de toda a região. Editoras, 
livrarias e sebos também 
podem participar. Os in-
teressados em expor seus 
trabalhos devem preen-
cher o formulário de ca-
dastro disponível no site 
da Prefeitura.  O concur-
so literário destinado aos 
alunos da rede municipal 
de Viçosa, tem como tema 
O uso excessivo de tela e 
a importância de garantir 
tempo para brincar livre.

23 de maio: Dia da 
Juventude Constitucionalista
 A data também 
marca o Dia da Juventude 
Constitucionalista, homena-
geando a Revolução de 1932, 
especialmente os estudantes 
M.M.D.C. (Martins, Miragaia, 
Dráusio e Camargo), que se 
tornaram símbolo da luta 
pela democracia.  
 No dia 9 de julho, o 
Estado de São Paulo come-
mora o aniversário do Movi-
mento Constitucionalista de 
1932. Porém, foi no dia 23 de 
maio desse mesmo ano que 
os paulistas decidiram lutar 
pelo constitucionalismo. 
 O levante se deu 

depois da morte de 14 ma-
nifestantes constituciona-
lista em São Paulo, durante 
uma manifestação contra o 
governo/ditadura de Getúlio 
Vargas. Na época, apenas 04 
(quatro) estudantes haviam 
sido identificados: Martins, 
Miragaia, Dráusio e Camargo. 
 As iniciais de seus 
nomes formaram a sigla 
M.M.D.C, que se transformou 
no símbolo da revolução. Os 
paulistas exigiam que o país 
tivesse uma constituição e 
que fosse mais democrático. 
O inconformismo dos paulis-
tas era maior porque Vargas.

Literatura e música: temas do 5º Festival 
Literário de Viçosa que começa dia 30 de maio

Idosos praticam capoeira sob o comando do contramestre Leandro Senzala Méier (crédito das fotos: 
Costa Melo)

Crédito da foto: divulgação Portal de Noticias Hojemais

Crédito da foto: G1-Globo
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 Os paulistas exi-
giam que o país tivesse 
uma constituição e que 
fosse mais democrático. O 
inconformismo dos pau-
listas era maior porque 
Vargas ocupava a presi-
dência da República devi-
do a um golpe de Estado, 
aplicado após sua derrota 
para o paulista Júlio Pres-
tes nas eleições presiden-
ciais de 1930. 
 A revolução ar-
mada começou no dia 9 
de julho, com o apoio de 

mineiros e gaúchos. Mas 
essas tropas aliadas não 
vieram em auxílio dos 
paulistas e, após três me-
ses de luta, o governo fe-
deral saiu vitorioso. 
 Com o confronto, 
Getúlio percebeu que não 
poderia ignorar a elite 
paulista. Durante o con-
flito, cerca de 135 mil ho-
mens aderiram à luta, que 
deixou quase 900 solda-
dos mortos no lado pau-
lista, sendo muitos deles 
jovens idealistas.

Luta por uma 
Constituição
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Ministério Público entra com ação 
contra advogados do desastre de Mariana 

 A Justiça Federal 
analisa desde sexta-feira pas-
sada, 16 de maio de 2025, 
uma Ação Civil Pública (ACP), 
com pedido de tutela de ur-
gência, contra os escritórios 
de advocacia Pogust Goo-
dhead Ltda e Felipe Hotta 
Advocacia, este braço direito 
no Brasil. O autor principal 
da petição é o MPF (Minis-
tério Público Federal), que 
alega por práticas contratuais 
abusivas e danos morais às ví-
timas do rompimento da bar-
ragem de Mariana (MG), ocor-
rido em 2015.  Além do MPF, 
os Ministérios Públicos do Es-
pírito Santo e Minas Gerais; a 
Defensoria Pública da União e 
as Defensoria Públicas do Es-
pírito Santo e de Minas Gerais 
assinam a ACP.
 A Pogust Goodhead 
Law Ltda é um escritório de 
advocacia localizado em Lon-
dres (Inglaterra), que propôs 
ação coletiva contra a BHP 
Billiton Billiton (acionária da 
Samarco), representando mais 
de 700 mil brasileiros impac-
tados pela tragédia ambiental, 
alegando responsabilidade ci-
vil da empresa pelo desastre. 
 Entre as cláusulas 
contratuais consideradas abu-
sivas, de acordo com a ação, 
estão: honorários – Cobrança 
de honorários sobre indeniza-
ções obtidas no Brasil, inclu-

 Na quarta-feira, 21 
de maio, o Gaeco Zona da Mata 
(Grupo de Atuação Especial de 
Combate ao Crime Organiza-
do), órgão do Ministério Públi-
co, regional de Visconde do Rio 
Branco, e o Conselho Adminis-
trativo de Defesa Econômica 
(Cade) deflagraram a Opera-
ção Apate: esta é uma palavra 
de origem grega, que pode ser 
usada para descrever o ato de 
enganar, fraudar ou trapacear. 
 A sede do Grupo CSC 
em Viçosa e endereços de seus 
diretores foram os principais 
alvos dos cumprimentos dos 
mandados de busca e apreen-
são no dia 21 de maio de 2025. 
Esta operação investiga a atu-
ação coordenada de empresas 
em licitações públicas de trans-
porte coletivo em Betim, Belo 
Horizonte, Divinópolis, Gover-
nador Valadares, Contagem, 
Poços de Caldas e Juiz de Fora. 
 Segundo o Ministério 
Público, a operação visa apurar 
indícios de formação de cartel 
e fraudes em processos licita-
tórios realizados em diversos 
municípios mineiros. A dili-

sive aquelas decorrentes de 
acordos nos quais o escritório 
não atuou; restrições à resci-
são contratual pelos atingi-
dos; multa por desistência: 
previsão de pagamento ao 
escritório mesmo em caso de 
desistência da ação inglesa; 
desestímulo a acordos com di-
vulgação de campanhas que 
desencorajam os atingidos a 
aderirem aos programas de 
indenização do Novo Acordo 
de Mariana.
 O texto afirma que 
a Pogust Goodhead Ltda 
também impôs cláusula de 
foro exclusivo na Inglaterra 
e previsão de arbitragem em 
Londres, com idioma inglês e 
aplicação da lei inglesa, cuja 
prática é considerada abusiva 
e incompatível com a vulne-

gência tem como ponto de par-
tida um relatório do Ministério 
Público de Contas que apontou 
possíveis irregularidades em 
licitações. Além de Viçosa, os 
mandados foram cumpridos 
nas cidades mineiras Juiz de 
Fora, Belo Horizonte, Ervália, 
Paracatu e Três Rios, municí-
pio do estado do Rio de Janeiro. 
 Participaram da ação 
cerca de 35 profissionais do 
Cade, 15 agentes do Gaeco 
Zona da Mata, além de promo-
tores, policiais civis e militares, 
e servidores do Ministério Pú-

rabilidade dos contratantes, 
brasileiros e, em sua maior nº 
9.610/98. 
 A ACP requer o pa-
gamento de indenização por 
danos morais coletivos no 
valor de R$ 45,5 milhões, va-
lores que seriam revertidos a 
“fundos públicos destinados 
à promoção de direitos cole-
tivos e à reparação dos danos 
sociais causados pelo abuso 
contratual aqui denunciado”. 
Além disso, pede o reconhe-
cimento da nulidade das 
cláusulas abusivas nos con-
tratos, uma garantia de que 
os atingidos possam receber 
indenizações no Brasil sem 
serem penalizados, além da 
proteção do direito de livre 
escolha e autodeterminação 
das vítimas.

blico. Após a análise das provas 
apreendidas, a Superintendên-
cia-Geral do Cade emitirá pare-
cer técnico.  O tribunal do Cade 
poderá arquivar o processo ou 
aplicar sanções aos envolvidos, 
caso seja confirmada infração à 
ordem econômica.  
 As multas às empre-
sas podem variar de 0,1% a 
20% do faturamento bruto no 
ramo afetado, enquanto pesso-
as físicas podem ser multadas 
entre R$ 50 mil e R$ 2 bilhões. 
A investigação corre sob segre-
do de Justiça.

 *** Concurso pú-
blico para cargos na Pre-
feitura de Belo Horizonte 
(PBH), abrangendo níveis 
médio, técnico e superior: 
vagas na área de saúde. As 
inscrições podem ser rea-
lizadas no site do IBFC, a 
partir do dia 02 de junho 
de 2025 até 02 de julho de 
2025. O valor da taxa de ins-
crição varia entre R$ 76,00 
e R$ 168,00. O pagamento 
poderá ser realizado até o 
dia 03 de julho de 2025.
 Os salários iniciais 
podem chegar a R$ 11 mil, 
tornando essa uma exce-
lente chance para quem 

busca estabilidade e bons 
ganhos. Se você tem inte-
resse em garantir uma vaga 
no setor público busque 
naus informações. 
 A isenção da taxa 
poderá ser solicitada en-
tre os dias 2 e 4 de junho 
pelos candidatos que se 
enquadrem em um dos se-
guintes critérios: inscritos 
no Cadastro Único para 
Programas Sociais do Go-
verno Federal (CadÚnico) e 
candidatos que comprovem 
hipossuficiência. As provas 
serão aplicadas em Belo Ho-
rizonte, no dia 24 de agosto 
de 2025.

Gaeco do MP promove busca e apreensão em empresa 
de Viçosa: fraude em licitações de transporte coletivo

NOVO ACORDO DE MARIANA

Secretaria de Justiça convoca 
Agentes de Segurança 

Socioeducativo para posse
 A Secretaria de 
Justiça e Segurança Pública 
de Minas Gerais publicou 
na terça-feira, 20 de maio, 
no Diário Oficial do Estado, 
a convocação de 227 apro-
vados no Concurso Público 
para o cargo de Agente de 
Segurança Socioeducativo. 
Inicialmente estava previs-
ta a nomeação de 72 can-
didatos, número que pos-
teriormente foi ampliado 
para 170. Hoje, a Secretaria 
de Estado de Planejamento 
e Gestão (Seplag) anunciou 
que mais 57 aprovados ti-
veram o nome incluído na 
lista de convocações.
 As demais nome-

ações ocorrerão ao longo 
da validade do concurso, 
de acordo com as necessi-
dades do sistema socioe-
ducativo e as condições ad-
ministrativas, reforçando o 
compromisso do Governo 
de Minas com a valorização 
dos profissionais e a segu-
rança pública. 
 Considerando es-
pecificamente o Sistema So-
cioeducativo, o investimen-
to feito pelo governo junto 
à Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Públi-
ca (Sejusp) foi da ordem de 
R$ 261,5 milhões, em 2024, 
para a melhoria de casas de 
semiliberdade e centros de 
internação provisória. 

Escombros de uma escola em Bento Rodrigues, em Mariana depois do rompimento da Barragem de Fundação 
d da mineradora Samarco, em novembro de 2015 (crédito da foto: Agência Brasil)

Ação Civil Pública acusa escritórios de incluírem “cláusulas abusivas” em contratos e pede indenização de R$ 45,5 milhões
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Morador em situação de rua é assassinado 
a canivetadas no jardim da praça de Palmeiras

 Durante fiscali-
zação realizada na manhã 
de terça-feira, 20 de maio, 
agentes da PRF (Polícia Ro-
doviária Federal) apreende-
ram uma arma de fogo com 
06 (seis) munições, cocaína, 
maconha e uma arma bran-
ca. A ação aconteceu no Km 
121 da BR-262, no município 
de Rio Casca.
 A abordagem ocor-
reu às 10h30min quando 
um veículo Honda/Civic, de 
cor preta, trafegava vindo de 
João Monlevade com destino 
a Manhuaçu. Em determi-
nado momento o motorista 
realizou uma ultrapassagem 
em faixa contínua amarela. 
Ao avistar a equipe da PRF, 
desviou repentinamente 
para o pátio de um posto de 
combustíveis. Em seguida, 
acessou uma estrada vici-
nal, levantando suspeitas.
 A equipe alcançou 
o carro e o interceptou. Fo-
ram identificados 04 (qua-
tro) ocupantes no veículo. 
O motorista se apresentou 
como proprietário do auto-
móvel. Durante a entrevista, 

um dos passageiros admitiu 
ser usuário de entorpecen-
tes e entregou espontanea-
mente aos policiais um pote 
contendo maconha e coca-
ína, retiradas de sua baga-
gem no porta-malas.
 Os agentes encon-
traram 01 (um) revólver 
calibre .32 da marca Taurus, 
com 06 (seis) munições in-
tactas no tambor, além de 01 
(um) canivete com aproxi-
madamente 35 centímetros, 
que estava no porta-luvas. 
Questionado, o motorista 
afirmou ser o proprietário 
das armas e declarou não 
possuir porte ou registro da 
arma de fogo, alegando tê-la 
adquirido por R$3 ml, em 
Brasília (DF), há cerca de 03 
(três) anos.
 Diante da ausên-
cia de motorista habilita-
do, o veículo foi removido 
para o pátio credenciado, 
enquanto o motorista foi 
encaminhado, juntamente 
com os materiais apreen-
didos, para a Delegacia de 
Polícia de Rio Casca, onde a 
ocorrência foi registrada.

PRF apreende munições, 
drogas e arma durante 
fiscalização na BR-262

em situação de rua. O con-
flito aconteceu no jardim da 
Praça Cid Martins Soares, 
em Palmeiras. 
 Os policiais mili-
tares encaminharam o feri-
do para o Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho, localizado 
no Bairro Guarapiranga, em 
Ponte Nova. Ele, entretanto, 
não resistiu aos ferimentos 
e morreu durante o aten-
dimento. Em seguida, com 
apoio de equipes de rastre-
amento, os militares encon-
traram o homem pouco tem-
po depois do crime. 
 Ele foi preso e teve 
o canivete apreendido. O 
segundo envolvido, que 

proporções maiores quanto 
quando a vítima se juntou a 
outro homem da mesma ida-
de. Eles passaram a arremes-
sar pedras contra o homem. 
Em resposta à agressão, ele 
desferiu golpes de canivete 
conta o morador em situação 
de rua. O conflito aconteceu 
no jardim da Praça Cid Mar-
tins Soares, em Palmeiras. 
 Os policiais mili-
tares encaminharam o feri-

para Delegacia Regional de 
Polícia Civil, localizada na 
Rua Felisberto Leopoldo, 
262, Bairro Santa Tereza 
(Gavetão), para as providên-
cias cabíveis.

segundo envolvido, que 
acompanhava a vítima, e 
participou da agressão ao 
assassino, também foi loca-
lizado e preso. Ele foi autua-
do por lesão corporal. Os 02 
(dois) foram encaminhados 
para Delegacia Regional de 
Polícia Civil, localizada na 
Rua Felisberto Leopoldo, 
262, Bairro Santa Tereza 
(Gavetão), para as providên-
cias cabíveis.

 Um morador em 
situação de rua, 42 anos, foi 
assassinado a canivetadas na 
madrugada de segunda-feira, 
19 de maio de 2025. Segundo 
o Boletim de Ocorrência (BO) 
da Polícia Militar ele teria se 
envolvido em um desenten-
dimento verbal com um ho-
mem de 47 anos, até então 
sem registros criminais. 
 O conflito tomou 
proporções maiores quanto 
quando a vítima se juntou 
a outro homem da mesma 
idade. Eles passaram a arre-
messar pedras contra o ho-
mem. Em resposta à agres-
são, ele desferiu golpes de 
canivete conta o morador 

 Um morador em 
situação de rua, 42 anos, foi 
assassinado a canivetadas 
na madrugada de segunda-
-feira, 19 de maio de 2025. 
Segundo o Boletim de Ocor-
rência (BO) da Polícia Mi-
litar ele teria se envolvido 
em um desentendimento 
verbal com um homem de 
47 anos, até então sem re-
gistros criminais. 
 O conflito tomou 

acompanhava a vítima, e 
participou da agressão ao 
assassino, também foi loca-
lizado e preso. Ele foi autua-
do por lesão corporal. Os 02 
(dois) foram encaminhados 

do para o Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho, localizado 
no Bairro Guarapiranga, em 
Ponte Nova. Ele, entretanto, 
não resistiu aos ferimentos 
e morreu durante o aten-
dimento. Em seguida, com 
apoio de equipes de rastre-
amento, os militares encon-
traram o homem pouco tem-
po depois do crime. 
 Ele foi preso e teve 
o canivete apreendido. O 

PONTE NOVA

Militares prendem acusados de tráfico de 
drogas em duas operações no mesmo dia

VIÇOSA

RIO CASCA

 Drogas e dinheiro apreendido na tarde de 20 de maio (crédito da foto: divulgação PM)

Barras de maconha apreendidas na Rua Santana do Garambel, Bairro Nova Viçosa (crédito da foto: 
divulgação PM)



Sexta-feira, 23 de maio de 2025

Homem é preso no centro da cidade 
suspeito de tráfico de drogas

colhido e os suspeitos foram 
encaminhados para a Delega-
cia Regional de Polícia Civil, 
de Ponte Nova, localizada na 
Rua Felisberto Leopoldo,262, 

segundo envolvido. Ele ha-
via escondido a motocicleta 
usada na atividade crimino-
sa em um lote vago próximo 
à sua residência, além de 
guardar a chave do veículo 
em casa.
 Durante a ação po-
licial foram apreendidas 02 
pedras grandes de cocaína; 
R$ 248,00 em dinheiro, 02 
(dois) telefones celulares e 
01 (uma) motocicleta Hon-
da CG 125, de cor vermelha. 
Os homens foram presos e 
conduzidos para a Delegacia 
da Polícia Civil, de Urucânia. 
Eles poderão ser indiciados 
por posse e tráfico de drogas.

 Uma ação policial 
antidrogas foi efetivada na 
tarde do domingo, 18 de maio 
(17h26min) resultou quando 
na prisão de 02 (dois homens 
suspeitos de envolvimento 
com o tráfico de drogas em 
Ponte Nova, precisamente no 
Bairro São Geraldo, após de-
núncias anônimas indicarem 
a comercialização de entorpe-
centes naquela comunidade.
 Durante a aborda-
gem, que ocorreu na Rua Má-
rio Ferreira da Silva, os poli-
ciais militares prenderam 02 
(dois) indivíduos, sendo pai 
e filho, de 54 e 18 anos. Com 
eles foram apreendidas 03 
(três) porções de maconha, 
01 (uma) porção de haxixe, 
02 (dois) aparelhos celulares 
e a quantia de R$ 322,00 em 
moeda corrente.
 Todo o material re-

 Durante a realiza-
ção de patrulhamento na úl-
tima sexta-feira pela manhã 
(9h30min), policiais mili-
tares abordaram 01 (um) 
homem em atitude suspeita 
na Rua Armando de Freitas, 
Bairro São José, em Orató-
rios, município a 13 quilô-
metros de Ponte Nova.
 Durante a busca 
pessoal, foram encontradas 
02 (duas) sacolas com uma 
grande quantidade de coca-
ína, escondidas no bolso da 
sua jaqueta do indivíduo. 
Dando continuidade às dili-
gências, os militares identifi-
caram a participação de um 

Bairro Santa Tereza, para as 
providências cabíveis. Em 
nota, a Assessoria de Comu-
nicação da 21ª Companhia 
Independente da PM, diz que 

a ação reforça o compromisso 
da corporação no combate ao 
tráfico de drogas e na promo-
ção da segurança pública em 
Ponte Nova.

ORATÓRIOS

TEIXEIRAS

 A Polícia Militar re-
gistrou na sexta-feira passada, 
16 de maio, o assassinato do 
idoso de 76 anos, José Teotônio 
Filho. Ele foi morto a tiros em 
Dom Viçoso, zona rural da cida-
de de Ervália.  Segundo o Bole-
tim de Ocorrência, os militares 
que foram checar o chamado 
na Sala de Operações, encon-
traram homem caído no chão, 
mas sem vida. 
 Em seguida eles 
acionaram a equipe tática do 
município vizinho de Arapon-
ga para iniciar as buscas pelos 
suspeitos na região, mas até 
o momento sem sucesso. En-
quanto aconteciam as buscas, 
a perícia técnica da Polícia Ci-
vil realizou os trabalhos, com-
provando que o idoso havia 
sido assassinado a tiros quan-
do estava em seu veículo, uma 
caminhonete Fiat Strada.
 Também foi encon-
trado um revólver calibre 38 

 Um homem acusado 
de traficar drogas na Rua João 
Antônio da Silva, no centro de 
Teixeiras, foi preso por policiais 
militares no último domingo, 18 
de maio, na parte da tarde. De 
acordo com o Boletim de Ocor-
rência (BO), a prisão foi efetiva 
após a equipe de patrulhamen-
to deslocar para um possível 
ponto de comercialização de 
entorpecentes. Os militares eles 
conseguiram acesso ao imóvel e 

que estava na cintura de José 
Teotônio Filho. De acordo com 
a Polícia Militares, os assas-
sinos já foram identificados. 
Agentes da Polícia Civil se-
guem investigando o caso, mas 
já sabem que ele foi assassina-
do por um homem que estava 
em uma motocicleta Honda 
Bros, de cor branca.

encontraram o suspeito. 
 Após buscas, foram 
apreendidos 108 papelotes de 
cocaína, 08 (oito) pedras de cra-
ck, 02 (dois) pinos de cocaína, 
01 (uma) bucha de maconha, 01 
(um) celular, 01 (um) cartão de 
crédito, R$ 82 em dinheiro e em-
balagens para armazenar drogas. 
O acusado foi preso e conduzido 
para a Delegacia de Polícia Civil, 
de Teixeiras, juntamente com os 
materiais apreendidos.

Idoso de 76 anos é encontrado 
morto com revólver 38 anos na cintura

Polícia Militar prende autores por tráfico 
de drogas e apreende entorpecentes

ERVÁLIA

Crédito da foto: Viçosa Urgente

Pai e filho são presos suspeitos de 
tráfico de drogas no Bairro São Geraldo

PONTE NOVA
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Começou a 33ª edição do Campeonato Regional do Açúcar
 Começaram no úl-
timo fim de semana, dias 
17 e 18 de maio de 2025, os 
jogos da 33ª edição do Cam-
peonato Regional do Açú-
car, com a participação de 
32 equipes da Zona da Mata. 
São 08 grupos de 04 (qua-
tro) equipes. O Regional do 
Açúcar teve abertura oficial 
no sábado, dia 17/5, com 
02 (dois) jogos. Dirigentes 
de equipes e o presidente 
Liga Desportiva de Urucânia 
(LDU), Geraldo Divino. 
 Em Ponte Nova, no 
Estádio Dr. Otávio Soares, a 
S.E 1º de Maio goleou o Bar-

ralonguense por 4 a 0, com 
gols de Lucas Bravo (2), Fa-
brício Negão e Rato. Outro 
jogo foi Nacional EC (São 
Domingos do Prata) 0 x 0 
Dionisiano E.C (Dionísio). 
 Veja todos os resul-
tados: Grupo A – Juventus 
F.C (Guaraciaba) 0 x 0 Mar-
garidense (Santa Margarida; 
Nacional F.C 1 x 2 E.C Serici-
ta (Sericita). Grupo B:  Amé-
rica F.C 3 x 1 PJ E.C e São-mi-
guelense F.C (São Miguel do 
Anta) 3 x 0 E.C Montanhês 
(Ervália). Grupo C: S.E 1º 
de Maio 4 x 0 E.C Barralon-
guense (Barra Longa) e In-

dependente F.C (Acaiaca) 4 
x 2 Santa Cruz F.C. 
 Grupo D:  Interna-
cional 1 x 3 Bela Vista F.C (Rio 
Casca) e Nacional E.C 0 x 0 
Dionisiano E.C; Grupo E: Bela 
Vista F.C 4x 0 Piracicaba E.C 
e Guarani F.C 1 x 1 Industrial 
S.C (Alvinópolis); Grupo F: E.C 
Riodocense 8 x 0 Vila Nova 
F.C e EC Palmeirense 4 x 4 São 
Judas E.C;   Grupo G:  Alvino-
polense F.C 1 x 0 S.C Saudense 
(Dom Silvério) e Oratórios F.C 
2 x 0 Municipal A.C; Grupo H: 
Abdalla F.C 0 x 0 União F.C   
SER/Insanos (Rio Casca) 0 x 0 
Jequeriense F.C.

Semifinais da Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do Piranga
 A equipe do Pon-
tenovense F.C jogou em 
casa: Estádio Juca Fonse-
ca, na Vila Oliveira, mas 
não saiu com o placar a 
seu favor. A equipe de 
Ouro Preto, o Peñarol F.C 
empatou em 1 x 1 e deci-
de o direito de ir à final 
jogando em casa no próxi-
mo sábado, 24 de maio, às 
15 horas.
 Na outra parti-
da, o Viçosa Esporte e 
Lazer/VEL foi à cidade 
de Mariana, na tarde do 
sábado, 17/05, onde fez 
a 1ª partida pela fase se-
mifinal da Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do 
Piranga. O jogo foi contra 
o Sete de Outubro F.C, no 
Distrito Padre Viegas, em 
Mariana. O VEL perdeu 
por 3 a 2.
 O VEL, que foi 

comandado pelo despor-
tista Pança Sete Cordas, 
chegou a estar perdendo 
por 2 a 0, mas conseguiu 
empatar em 2 a 2 ainda no 
primeiro tempo. Na etapa 
final o Sete de Outubro 
F.C deu números finais ao 
marcador estabelecendo a 
vitória por 3 a 2.
 O jogo da volta 
acontece, neste fim de 

semana, 24 de maio, no 
Campo da Barrinha, em 
Viçosa. O VEL precisa ven-
cer pelo placar mínimo 
para levar a decisão da 
vaga para os pênaltis ou 
por uma diferença de 02 
(dois) gols para ser fina-
lista da competição, que é 
promovida pela Liga Mu-
nicipal de Desportos de 
Ponte Nova.

O Viçosa Esporte e Lazer/VEL precisa vencer por placar mínimo para decidir nos pênaltis (crédito da 
foto: Folha da Mata)

E.C Riodocense começou o Regional do Açúcar goleando o Vila Nova F.C por 8 x 0 (crédito da foto: @reportermarcosdias)
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Atletas da Associação Fênix Sem Fronteiras 
de Ponte Nova ganham medalhas em Viçosa
 Diversas atletas da 
Fênix Sem Fronteiras, asso-
ciação que reúne corredores 
de rua, estiveram na Corrida 
de Santa Rita, que aconte-
ceu no domingo passado, 18 
de maio de 2025 Segundo o 
presidente da entidade es-
portiva, Raimundo Crivella-
ri, conhecido popularmente 
por Raimundo Boquinha, 
atletas ponte-novense con-
quistaram medalhas.
 Classificações dos 
atletas de Ponte Nova: o atle-
ta Robson Nunes, foi cam-
peão acima de 60 anos (5 
Km), Guilherme Gomes me-
dalha de ouro, acima de 60 
anos (10 Km), Klevson Mi-

 Programa Sedia 
Minas 2025 realizou nos 
dias 17 e 18 de maio de 
2025 a Copa de Natação. 
Os atletas do projeto Su-
perAção, da Universidade 
Federal de Viçosa (UFV), 
conquistaram 10 medalhas 
de ouro, prata e bronze. As 
medalhas foram obtidas por 
04 (quatro) alunos vincula-
dos ao projeto.
 Alex Cardoso ga-
rantiu 02 (duas) de prata 
e 01 (uma) de bronze nos 
50 e 25 metros peito e 25 
metros livre; Néliton Cam-
pos conquistou o ouro nos 
50 metros borboleta e 02 
(dois) bronzes nos 50 me-
tros livre e peito; Tiago Rios 
da Silva obteve 03 (três) 
medalhas de ouro nas mo-
dalidades 25 metros peito e 
borboleta e 50 metros peito; 
Paulo Francisco de Araújo 
garantiu a prata nos 25 me-
tros livres.

homem). A Corrida Kids 
reuniu 23 crianças (15 me-
ninos e 08 meninas). Na 
categoria 60+ participaram 
19 atletas.
 A prova foi pro-
movida pela secretaria 
municipal de Educação e 
da Diretoria de Esportes e 
Lazer, órgãos da Prefeitura 
de Ponte Nova. A estrutura 
do evento incluiu espaço 
kids, aquecimento coletivo 
com profissionais de edu-
cação física, apoio médico 
e atendimento pós-prova 
por estudantes de fisiote-
rapia. Houve suporte téc-
nico e logístico durante 
todo o percurso.

objetivos são promover a 
saúde, por meio da prática 
regular de atividades físi-
cas. O projeto é coordenado 
pelo chefe da Divisão, Pedro 
Paulo do Prado, e pelos pro-
fessores Cláudia Patrocínio 
e Paulo Lobato.

randa/Barra Longa, catego-
ria de 55 a 59 anos, campeão 
(5 Km) e Marco Antônio Flo-
riano ficou no 2º lugar na ca-
tegoria 30/39 anos.
 A Corrida de Santa 
Rita, padroeira de Viçosa, 
foi realizada com a parti-
cipação de 459 pessoas. A 
largada e a chegada aconte-
ceram na Escola Municipal 
Anita Chequer Cássia. Nos 
5 Km, participaram 254 
corredores: 161 mulheres e 
93 homens. A prova de 10 
Km teve 158 atletas: 100 
homens e 58 mulheres. A 
Caminhada Orientada con-
tou com 05 (cinco) partici-
pantes (04 mulheres e 01 

 O projeto SuperA-
ção é oferecido pela Divi-
são de Segurança, Saúde 
Ocupacional e Qualidade de 
Vida da Pró-Reitoria de Ges-
tão de Pessoas, em parceria 
com o Departamento de 
Educação Física (DES). Seus 

Atleta ponte-novense de handebol do Pinheiros 
busca recursos para disputa internacional

Atletas do SuperAção da 
UFV conquistam medalhas

 O atleta pontenoven-
se Miguel Alves que foi forma-
do no projeto Handebol Ponte 
Nova e hoje joga Handebol 
em São Paulo, no Esporte Clu-
be Pinheiros, está buscando 
recursos para jogar o torneio 
europeu Partille Cup 2025, o 
maior torneio de handebol do 
mundo, vai ser em Gotembur-
go, na Suécia. O torneio aconte-
ce de 30 de junho a 05 de julho 
deste ano. Ajude na vaquinha 
acessando https://www.vaki-
nha.com.br/5502140 ou  PIX 
da vakinha: 5502140@vaki-
nha.com.br.
 Miguel Alves, um jo-
vem de 17 anos de Ponte Nova, 
é considerado um dos grandes 
talentos do handebol mineiro. 
Ele foi revelado pelo trabalho 
do professor Guilherme Caeta-
no Salgado, no EC Palmeiren-
se, que mantinha convênio/
suporte da secretaria munici-
pal de Esporte, Lazer e Juven-
tude, órgão da Prefeitura de 
Ponte Nova. Em 2024, ele foi 
considerado o melhor de Mi-
nas Gerais.

 Atletas de Ponte Nova marcaram presença e conquistaram medalhas em 
Viçosa (crédito da foto: arquivo pessoas)
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